

RILIS NASIONAL

Pererat Sinergitas, Polres Sumenep Gelar Olahraga Bersama CJS

Achmad Sarjono - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

May 3, 2024 - 10:07



SUMENEP – Sinergitas antar aparat penegak hukum memang harus terus dijaga secara maksimal guna mewujudkan hukum yang bermartabat dan berkeadilan bagi masyarakat.

Menyikapi hal tersebut, Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M langsung menggelar olah raga bersama CJS Sumenep. Jumat (03/05/2024).

Kegiatan Olah raga bersama yang dilakukan yakni jalan – jalan santai dengan route start Polres Sumenep - Jalan Payudan - Jalan KH Mansur - Jalan Lontar - Jalan Urip Sumoharjo - Finis Polres Sumenep . Kemudian dilanjutkan dengan senam dilapangan Tribrata Polres Sumenep.

Kegiatan olah bersama tersebut dihadiri oleh Kapolres Sumenep Akbp Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M, Kajari Sumenep Trimu.,S.H.,M.H, Ketua PN Sumenep Yuli Purnomosidi.,S.H.,M.H, Karutan Sumenep Ridwan Susilo serta seluruh anggota Polres Sumenep , Rutan, Kejaksaan dan Pengadilan Negeri.

Jadi perlu rekan – rekan ketahui, tujuan diselenggarakannya olahraga bersama tadi yaitu untuk meningkatkan sinergitas yang selama ini sudah berjalan dengan baik,” kata Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri usai melepas Jalan – Jalan Santai di halaman Mapolres Sumenep.

“Kegiatan jalan jalan santai dan senam bersama ini bertujuan betapa pentingnya berolahraga untuk jaga stamina guna memberikan pelayanan kepada masyarakat di samping itu juga sebagai bentuk silaturahmi antara Polres, Kejaksaan, PN Sumenep dan Rutan.

Dalam kegiatan ini, lanjut Kapolres Sumenep AKBP Henri Santoso, pihaknya juga menyiapkan door prize yang dibagikan kepada para peserta JJS seperti 4 Sepeda gunung, 4 Kompor Gas, 4 Setrika, 4 Dispenser serta 4 Jam Dinding.

Kapolres Sumenep AKBP Henri Santoso berharap, kegiatan tersebut bisa meningkatkan solidaritas dan sinergitas penegak hukum yang tergabung dalam CJS Sumenep

“Semoga ke depannya lebih solid, menguatkan satu sama lain dalam rangka memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Kapolres AKBP Henri Santoso menyampaikan Insya Allah ini merupakan upaya kami guna mewujudkan sosok Polri yang Presisi,” tutupnya. (*)